
НА ФИНИШЕ ВТОРОГО
Во втором квартале домостроительный комбинат 

должен сдать в эксплуатацию 90 тысяч квадратных 
метров полезной площади. Сдан на 21 июня лишь 
один дом Свердловского машиностроительного за
вода им. Калинина. В конце июня необходимо под
готовить к сдаче еще 16 домов.

Строительному управлению № 1 необходимо бы
ло подготовить к сдаче 4 дома, дом № 11 в квар
тале 4 Юго-Западного района города, 215-квартир
ный дом треста Уралэнергомонтаж в Пионерском 
поселке, дома № 24 и 23 в квартале «Б» микро
района Симоновский.

На доме треста Уралэнергомонтаж отстают рабо
ты на пристроенной аптеке. Еще не закончены ра
боты по наружным коммуникациям и благоустрой
ству. Заказчик не решил вопрос с подъездом к 
дому.

По домам № 23 и 24 работы по благоустройству 
почти не начаты. Сдержали отделочников монтаж
ники управления № 28 и трест «Строймеханизация» 
№ 2, которые должны были вывезти торф и подго
товить место для подъездной дороги.

Несколько лучше положение с наружными рабо

тами на объектах строительного управления № 7. 
Здесь выполнены почти все инженерные коммуни
кации и ведутся работы по благоустройству.

Правда, на доме на ул. Фурманова медленно ве
лась настилка полов из линолеума. Дело для ком
бината новое, операция довольно трудоемкая. Да и 
управление производственно-технологической комп
лектации задерживает выдачу линолеума. Все это 
безусловно скажется на сроках работ. Отстает так
же монтаж пристроя, здание которого не сдано еще 
под отделку.

Кроме этого дома, управлению № 7 необходимо 
сдать еще дома № 13 и 19 в квартале «Б» микро
района Симоновский.

Строительное управление № 13 должно сдать 
дом Свердловского завода слаботочной аппаратуры, 
два дома УЗХМ и дом № 18 в квартале «Б» микро
района Симоновский. Если на доме № 18 заканчи
ваются прокладка инженерных сетей и работы по 
благоустройству, то на доме № 20 Уралхиммашза- 
вода и доме завода слаботочной аппаратуры конца 
еще не видно. Такое же положение и на объектах 
строительного управления № 15 — доме ВУХИНа,
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КВАРТАЛА
домах № 29 и 30 квартала «Б» микрорайона Си
моновский и доме № 14 на улице Металлургов.

Работы по наружным коммуникациям и благо
устройству выполняет на этих объектах строитель
ное управление № 29> Руководителям этого управ
ления пришлось серьезно рассмотреть оставшийся 
объем работ, а он очень большой, расстановку сил 
и безусловно обеспечить окончание работ по благо
устройству всех объектов. Отстают с комплекта
цией пусковых домов шпунтованной доской работ
ники УПТК. На 20 июня не было выдано 160 кубо
метров пиломатериалов.

Времени остается очень мало. Надо, чтобы во 
всех управлениях партийные, профсоюзные и ком
сомольские организации обеспечили помощь руко
водству по мобилизации рабочих на сдачу в конце 
этого месяца всех объектов II квартала. Ведь июнь 
завершает работу коллектива домостроительного 
комбината 5а полугодие.

В. ДЕНЬГИНА, 
начальник производственного отдела 

домостроительного комбината.

Полугодовой -досрочно

СОРЕВНУЮТСЯ ЛУЧШИЕ
20 и 21 июня проходил 

традиционный конкурс мас
терства среди молодых 
рабочих домостроительного 
комбината.

На пятом этаже 12-этаж
ного дома № 14 по улице 
Металлургов соревновались 
маляры.

В квартире № 1 к работе 
приступает звено Н. Кар- 
пушкичой — Т. Захаровой 
из бригады Н. Усова 
(строительное управление 
№ 15).

— У этого звена есть все 
основания рассчитывать на 
первое место. Два дня на
зад девушки стали победи
телями в соревновании ма
ляров нашего управления. 
Объем работ был почти 

таким, как сегодня, — рас
сказывает секретарь комсо
мольской организации Га
лина Телегина.— К тому же 
Таня Захарова — опытный 
маляр, у нее четвертый раз
ряд, а у Нины Карпушки- 
ной, комсорга бригады, 
третий.

На конкурс комбината уп
равления послали лучших 
молодых рабочих, каждое 
звено претендовало на по
беду.

Не менее убедительные 
аргументы в пользу звена 
из строительного управле
ния № 7 приводит секре
тарь комсомольской орга
низации Виталий Нестеров.

— В четвертой квартире 
работает звено Л. Добры
ниной — Т. Цыбиной из 
бригады М. Узинцева. 
Коллектив предоставил им 
право защищать честь 
бригады, потому что у этих 
девушек лучшие показате
ли по выработке.

Обе девушки в позапрош
лом году выступали на об
ластном конкурсе маляров 
и среди 20 соревнующихся 
звеньев заняли пятое место.

Но и в третьей квартире, 
где работает звено 
Л. Смирновой — С. Гайси
ной из комсомольско-моло
дежной бригады Е. Бори
совой (строительное управ
ление № 13), уступать пер
венства никто не собирал
ся.

— Два года назад,— рас
сказывает секретарь комсо
мольской организации 
Петр Кузнецов,— Л. Смир
нова участвовала в област
ном конкурсе маляров и 
была в десятке сильней

ших, а в прошлом году 
заняла первое место на 
конкурсе молодых рабочих 
нашего управления. У нее 
четвертый разряд.

Работа идет в высоком 
темпе. К одиннадцати часам 
в первой квартире законче
на побелка потолков обеих 
комнат, а в третьей и чет
вертой квартирах приступа
ют к наклеиванию обоев.

Быстрее всех задание 
выполнили девушки из. 
строительного управления 
№ 13, следом за ними — 
из управлений № 7 и № 15, 
Но после ответов на тео
ретические вопросы вперед 
выходит звено из седьмого 
управления. Девушки эти 
отвечали на вопросы более 
грамотно.

Кульминационный момент 
конкурса — оценка работы 
по качеству. Звено из 
строительного управления 
№ 15 сработало лучше дру
гих. Ровнее наклеены обои 
и бордюр, аккуратно отде
ланы розетки, рисунки на 
обоях совмещены. В такую 
квартиру приятно зайти но

воселу.
Подводя итоги трудового 

соревнования, председатель

организационного комитета 
начальник отдела труда и 
зарплаты комбината
Е. И. Нечаев сказал, что 
цель конкурса — выявить 
и распространить передовой 
опыт среди молодых рабо
чих комбината. Достигну
тые сегодня результаты бу
дут изучены специалиста
ми.

Затем состоялось награж
дение победителей. Первое 
место завоевало звено 
Н. Карпушкиной — Т. Заха
ровой из строительного уп
равления № 15. Им вруча
ются Почетные грамоты, су
вениры и денежная премия.

А на следующий день на 
строительстве школы № 45 
в квартале «Б» Симоновско
го микрорайона соревно
вались штукатуры. Жребий 
свел в один класс звено 
Т. Бугровой — 3. Замятиной 
из комсомольско-молодеж
ной бригады Ф. Меньшовой 
(строительное управление 
№ 15) и звено К. Давлет- 
зяновой — Ф. Давлетгарее- 
вой из комсомольско-моло
дежной бригады Г. Ткаченко 
(строительное управление 
№ 1).

В соседнем классе выпало 
работать вместе звену 
С. Рамазановой — М. Алек
сеевой из бригады Н. Ки
риллова (строительное уп
равление № 7) и звену 
В. Ратеговой — Л. Семено
вой из бригады коммунис
тического труда В. Бабиной 
(строительное управление 
№ 13).

Эта бригада славится вы
сокой организацией труда 
и хорошей трудовой дисци
плиной. Звено В. Ратего
вой — Л, Семеновой завое
вало первое место.

Победителям конкурса 
предоставлено право защи
щать честь домостроитель
ного комбината на област
ных соревнованиях штука
туров и маляров. Стоит от
метить и недостатки. Так, в 
конкурсе не участвовали ма
ляры из. строительного уп
равления № 1. А коллектив 
седьмого управления на
правил на конкурс людей, 
не соответствующих по воз
расту условиям соревнова
ний. И. ПЕТРОВ.

На снимке: Победители 
конкурса маляров Н. Кар- 
пушкина и Т. Захарова.

Фото В. Калимасова.

Высоких производственных показателей добилась в определяющем году пятилетки бригада маляров из строительного управления № 13. Около десяти лет возглавляет этот коллектив мастер своего дела Серафима Ивановна Лебедева. Добрая половина работниц в бригаде носит почетное звание ударника коммунистического труда. 20 июня этот коллектив рапортовал о досрочном выполнении своих полугодовых соцобязательств.18 квадратных метров площади — такая норма установлена каждому маляру в день. Члены бригады подняли этот рубеж до 29,1 квадратных метра при хорошем качестве. Такого результата коллективу удалось достичь за счет четкой организации труда, применения современных методов выполнения малярных работ, индивидуального мастерства каждого члена бригады.Сейчас маляры готовят к сдаче госкомиссии новый 80-квартирный дом № 20 для работников Уралхиммашзавода.
Первая премия

В соответствии с постановлением бюро ЦК ВЛКСМ, Главного комитета ВДНХ СССР, президиума Всесоюзного совета НТО, президиума Центрального совета ВОИР от 26 октября 1971 года и приказом по министерству от 9 декабря 1971 года на стройках и предприятиях министерства проведен II этап Всесоюзного смотра научно-технического творчества молодежи в рамках патриотического движения «Пятилетке — ударный труд, мастерство и поиск молодых!». Проведенная работа содействовала широкому привлечению молодых рабочих, специалистов и ученых к научно-техническому творчеству, рационализации и изобретательству.В оргкомитет министерства было представлено более 300 работ молодых новаторов, отобранных на местах, из них около 100 экспонируется на центральной выставке технического творчества молодежи на ВДНХ СССР.На основании приказа по Минтяжстрою СССР управлением Главсредуралстроя отмечены коллективы и отдельные авторы лучших предложений. Первая премия присуждена коллективу комсомольско-молодежной бригады во главе с Е. Борисовой из нашего домостроительного ком* бината. Их работа «Внедрение безолифной шпаклевки «ОКС» в жилищном строительстве» признана одной из лучших.
На Украину за опытом
Группа работников завода ЖБИ им. Ленинско

го комсомола во главе с начальником экспери
ментального участка Л. Лещинским выехала на 
Украину. Специалисты предприятия побывают 
на различных заводах республики, а также в 
Вильнюсе и других городах страны. Свердловча
не познакомятся с изготовлением и отделкой на
ружных стеновых панелей и санитарно-техниче
ских кабин.

Опыт строителей страны поможет коллективу 
предприятия повысить качество и заводскую 
готовность изделий.



На девятую пятилетку 
перед нашим заводом по
ставлена задача — без 
ввода новых мощностей 
на существующих площа
дях, даже при ликвида
ции одного из производ
ственных цехов, увели
чить выпуск деталей 
крупнопанельных домов 
до 375 тысяч квадратных 
метров общей площади в 
год против 300 на начало 
пятилетки с одновремен
ным увеличением домов 
повышенной этажности 
(9-, 12-, 16-этажных до
мов) до 90 процентов от 

ную мощность на 9 про
центов, выполнил госу
дарственный план, одна
ко не удовлетворил по
требность монтажа домов 
и задолжал 800 кон
струкций. Был останов
лен монтаж отдельных 
объектов. Кроме того, 
план на 1974 год возрос 
еще на 7,5 процента. Вы
ход был только один — 
в реконструкции цеха, в 
ускорении перевода его 
на двухмодульные пане
ли с одномодульных.

Партийное бюро прове
ло заседание, где рас-

Существенные изменения необходимо внести в структуру производ
ства строительных материалов, увеличить производство отделочных 
материалов, изделий с высокой заводской готовностью, теплоизоляци
онных материалов, а также санитарно-технического оборудования повы
шенного качества для нужд жилищно-гражданского и производственно
го строительства».

(Из Директив XXIV съезда КПСС).

технологические потоки, 
устанавливаются допол
нительные формующие 
установки лоджий, вент- 
блоков. Внедряются но
вые способы контроля за 
термообработкой изделий 
с применением ультра
звуковой техники, что уве- 

закладных деталей. Это 
потребовало значительной 
реконструкции цеха, пе
реоборудования станоч

ного парка, освоения но
вых: видов сварки. Ини
циаторами стали, конеч
но, коммунисты. За ко
роткое время в цехе была 

ремонтно - механического 
завода, значительно улуч
шить экономические по
казатели, добиться, что
бы коллективу в прошед
шем году было подтверж
дено звание цеха комму
нистического труда.

ЗАДАЧИ
МОЛОДЕЖИ

На заводе железобе
тонных изделий имени Ле
нинского комсомола сос
тоялось партийно-комсо
мольское собрание. С док
ладом «О роли коммунис
тов и задачах комсомоль
ской организации завода 
в выполнении решений 
XVII съезда комсомола» 
выступил секретарь бюро 
ВЛКСМ Н. И. Давыдов.

Выступая в прениях, 
и. о. главного инженера 
завода ЖБИ В. С. Нудель 
рассказал о задачах завод
ской молодежи в выполне
нии производственных за
даний определяющего го
да девятой пятилетки. 
Следует обратить внима
ние, что на заводе работа
ет около трехсот членов 
ВЛКСМ, а комсомольско- 
молодежная бригада лишь 

. одна: это коллектив сле
сарей В. Рыбникова из 
одиннадцатого цеха.

Комсомольцы также ма
ло уделяют внимания раз
витию художественной са
модеятельности. Об этом 
говорил В. В. Павлов. Он 
сравнил прошлое с нас
тоящим и сказал, что 
раньше вместо клуба был 
барак, но работал драм
кружок. Самодеятельные 
артисты выезжали с пос
тановками на предприятия 
города и в районные 
центры. Сейчас клуб есть, 
а драмкружка нет.

Начальник отдела кад
ров В. И. Заика расска
зал о воспитательной ра
боте среди молодежи и 
назвал недостатки. Так, в 
мужском общежитии до 
сих пор не наведен поря
док. Инженерно-техничес
кие работники не дежурят 

в общежитии, а лишь от
мечаются в журнале.

Директор завода 
В. П. Тагинцев призвал 
комсомольцев не ждать 
доброго дядю, который на
ладит им досуг и спор
тивную работу, а самим 
побольше проявлять энер
гии и деловитости в дос
тижении поставленных це
лей.

Было принято поста
новление, в котором гово
рилось о создании в те
чение третьего квартала 
комсомольско - молодеж
ных бригад в первом, шес
том и девятом цехах. Сек
ретарям цеховых партий
ных организаций до пер
вого сентября предложено 
создать совет наставни
ков, предварительно изу
чив опыт работы совета 
наставников производст
венного объединения 
«Уралобувь».

Председателю завкома 
К. С. Глухову предложено 
в трехмесячный срок ор
ганизовать школы комму
нистического труда и пе
редового опыта, а и. о. 
главного инженера В. С. 
Нуделю до первого июля 
создать совет молодых 
специалистов, до первого 
сентября — школу моло
дых рационализаторов и 
периодически проводить 
через ВОИР смотры науч
но-технического творчест
ва молодежи. 

вводимого жилья. Задача 
очень сложная, тем более 
что ряд основных произ
водств значительно пере
крыли проектную мощ
ность. Так, цехом по вы
пуску наружных панелей 
в 1973 году мощность 
была перекрыта на 9 про
центов, цехом по произ
водству панелей и пере
крытий на 25 процентов. 
Выполнить поставленную 
задачу перед заводом 
партийная организация и 
коллектив завода счи
тают возможным за счет 
совершенствования техно
логии производства и ре
конструкции основных 
производствейных цехов.

Партийное бюро прове
ло расширенное заседа
ние, на котором говори
лось о проведении на за
воде смотра-конкурса. 
Вскоре во всех цехах и на 
заводе были созданы 
смотровые комиссии, раз
работаны планы работ. 
В первый месяц после 
объявленного конкурса 
поступило 53 предложе
ния. Особое внимание бы
ло уделено цеху ячеисто
го 'бетона по производст
ву наружных стеновых 
панелей. К концу 1973 
года, хотя цех и работал 
хорошо, перекрыл проект-

СТАНЬ МАСТЕРОМ
Современное произ

водство нуждается в 
квалифицированных ра
бочих, опытных масте
рах своего дела, спо
собных выполнять слож
ные производственные 
задачи, работать эф
фективно, выпускать про
дукцию высокого каче
ства. В этом заинтересо
ваны государство, завод, 
цех, бригада. В нашей 
стране есть все условия 
для того, чтобы моло
дые люди получили все
стороннюю профессио
нальную подготовку.

Вчерашние школьники, 
придя к нам на завод 
железобетонных изделий 
имени Ленинского комсо
мола, обучаются у опыт
ных инженерно-техниче
ских работников, а прак
тические навыки приоб
ретают с помощью вы
сококвалифицированных 
рабочих-инструкторов.

Технический прогресс 
стремительно меняет 
характер производства 
и характер труда. Ста
рая техника заменяется 
современной, высокопро
изводительной. На на
шем заводе сейчас дей
ствуют полуавтомати
ческие поточные линии 
по заготовке и сварке 
арматуры, конвейерное 
механизированное произ
водство по выпуску же
лезобетонных плит пере
крытий, целый ряд ме
таллорежущих и арма
турных станков-полу- 
автоматов. Такая меха
низация делает труд

РЕКОНСТРУКЦИЯ-ДЕЛО ПАРТИЙНОЕ
смотрело этот вопрос и 
обязало коммунистов це
ха, руководителей при
нять необходимые меры. 
В свою очередь коммуни
сты цеха также обсуди
ли положение на откры
том партийном собрании, 
создали штаб, мобилизо
вали коллектив на выпол
нение необходимых ра
бот. Уже к середине мар
та цехом все долги по па
нелям были покрыты. 
Ежемесячно выполнялся 
план, а по итогам рабо
ты I квартала коллектив 
занял первое место в со
циалистическом соревно
вании по заводу. Про
изводственное задание 
этого квартала выпол
няется на 107 процентов.

Показательны, успехи 
цеха № 9 по производст
ву изделий для высотных 
домов и санитарно-техни
ческих кабин. Выпуск 
объемных элементов: лод
жий, вентиляционных 
блоков, санитарно-техни
ческих кабин, тюбингов, 
лифтовых шахт в конце 
1973 года стал самым 
«узким местом». Партий
ная организация мобили
зовала коллектив цеха на 
решение этих вопросов. 
В цехе производится пе
репланировка, меняются

более творческим и тре
бует от молодого рабо
чего высокой квалифи
кации, дальнейшего со
вершенствования, изуче
ния передовых методов 
труда. С этой целью на 
заводе работают курсы 
повышения квалифика
ции, школы коммунисти
ческого труда и масте
ров при вечерней шко
ле № 47, кружок эконо
мических знаний.

Молодой рабочий на 
нашем заводе может 
овладеть профессиями 
сварщика контактной и 
дуговой электросварки, 
формовщика, слесаря, 
электромонтера, маши
ниста мостового крана, 
лаборанта и контролера 
ОТК, сантехника, опера
тора газовых котельных 
установок. Так, стали 
электромонтерами А. 
Жаров, В. Малышев, 
В. Ащеулов, слесарями- 
ремонтниками— А. Кор
нев, В. Ковалев, А. 
Шамшетдинов, Н. Зава
лишин. Некоторые из 
них вернулись на завод 
после службы в рядах 
Советской Армии. Мо
лодые рабочие из цеха 
№ 9 В. Анисенков,
Э. Горбунов, П. Була
нов, А. Садыков, В. Пу
тилов, овладев профес
сией формовщика и 
окончив курсы повыше
ния квалификации, так
же повысили разряды. 
Например, М. Малыш
кин пришел на завод 
в 1971 году с образова
нием 9 классов. Здесь 

личивает оборачивае
мость формующей оснаст
ки и количество выпус
каемых изделий на тех 
же производственных 
площадях. Реконструи
руется целый пролет це
ха, где формуются са
нитарно-технические ка
бины. Полностью заме
няются формующие уста
новки более производи
тельными. Качество изде
лий улучшается, объем 
увеличивается. Коллек

тив цеха обеспечил строи
телей в полном объеме 
всей номенклатурой из
делий и в настоящее вре
мя продолжает совершен
ствовать свое производ
ство. Ведется большая 
работа по замене произ
водства гипсовых санка- 
бин, железобетонными, 
создается новая техноло
гическая линия производ
ства вентиляционных бло
ков по конвейерной тех
нологии.

Еще два года назад за
вод получал закладные 
детали с ремонтно-меха
нического завода. Это об
ходилось заводу очень 
дорого. Коллектив арма
турного цеха выступил с 
предложением создать 
участок по производству

он получил профессию 
формовщика, закончил 
вечернюю школу масте
ров и, проявив себя 
хорошим организатором, 
был выдвинут на долж
ность мастера доборного 
отделения цеха № 6.

Многие девушки, при
дя на завод после шко
лы, отлично работают 
машинистами мостовых 
кранов. Это Т. Сластни- 
кова, Г. Нечаева, Л. Ани- 
сенкова, В. Попова, 3. 
Складенюк, В. Копыло
ва и другие. Овладев 
профессией, они обу
чают теперь других де
вушек.

Хорошо работают кон
тролерами ОТК и лабо
рантами на заводе Г. Ни- 
жибовская, В. Озорнина, 
О. Михеева, И. Лебеде
ва, В. Трепченкова, 3. 
Смертина, И. Щедри- 
чева, Е. Федорова.

Для того, чтобы стать 
мастером своего дела, 
нужно еще и желание. 
И поэтому обращаюсь 
ко всем молодым рабо
чим: не теряйте времени 
даром! Учитесь еже
дневно, ежечасно — при
меняйте полученные зна
ния на практике. Любой 
человек может достиг
нуть профессиональных 
высот лишь тогда, когда 
труд . становится ра
достью.

Н. БЕЛОУСОВА, 
инженер по подготовке 

кадров.

освоена рельефная свар
ка вместо дуговой, кото
рая значительно повыси
ла производительность 
труда, сварка под слоем 
флюса, (внедрены новые 
марки сталей, внедрен ме
ханизированный способ 

сварки пространствеиных 
каркасов с помощью ма
нипулятора. Своими си
лами изготовлено не
сколько станков для пе
реработки металла. Все 

это позволило в короткий 
срок провести необходи
мую реконструкцию' це
ха и отказаться от услуг

't

Правовое воспитание
XXIV съездом КПСС поставлена задача: все

ми средствами убеждения вырабатывать у совет
ских людей привычку добровольно, сознательно 
исполнять предписания общества, нормы и пра
вила социалистического общежития. В таких ус
ловиях большое значение приобретает правовая 
лекционная пропаганда.

Руководство завода железобетонных изделий 
имени Ленинского комсомола и общественные 
организации уделяют этому немалое внимание. 
В цехах, общежитиях, клубе и других подразде
лениях завода проведено около ста лекций, док
ладов, бесед с коммунистами и руководящими 
работниками завода лекторами общества «Зна
ние» на различные темы. К чтению лекций при
влекались опытные лекторы-международники, 
работники административных органов: суда, 
прокуратуры, милиции, юридической консульта
ции, высших учебных заведений.

Лекции проводились по вопросам марксистско- 
ленинской теории и политики КПСС, строитель
ства и управления социалистической экономи
кой в свете решений XXIV съезда КПСС, орга
низации социалистического соревнования, между
народного положения; на правовые темы «О тру
довом законодательстве», «О борьбе с преступ
ностью, правонарушениями, нарушениями трудо
вой дисциплины и пьянством», «О браке и 
семье», «О культуре поведения», «О перспекти
вах развития города, района и завода», «Новое 
в железобетоне». Был заключен договор со 
Свердловским юридическим институтом на про
ведение научно-исследовательских работ по те
ме «Правовое воспитание и профилактика право
нарушений». Основными направлениями этого 
исследования стали правовое воспитание, укреп
ление дисциплины труда на предприятиях и 
профилактика правонарушений на заводе и в 
микрорайоне (отдельно — среди молодежи), по
вышение роли администрации и общественных 
организаций завода в решении этих вопросов.

Сотрудниками юридического института уже 
проведено более десяти лекций лектория «Укреп
ление трудовой дисциплины и общественного по
рядка — долг каждого гражданина». Часть лек
ций сопровождалась показом научно-докумен
тальных и художественных фильмов. В ряде це
хов высказаны пожелания о повторных встречах.

Намечено провести цикл лекций на правовые 
темы с привлечением актива общественности, 
руководящих инженерно-технических работников 
завода, встречи с юристами в общежитиях и клу
бе и другие формы массовой пропаганды.

Состоялось заседание партийного бюро завода, 
на которое были приглашены секретари первич
ных партийных организаций, начальники цехов 
и отделов. Была заслушана информация ответ
ственного за лекционную пропаганду. В приня
том постановлении отмечено улучшение состоя
ния лекционной пропаганды, но констатирова
лось, что еще имеют место случаи недостаточной 
подготовки в цехах к проведению лекций, отме
на мероприятий. Партийное бюро завода обязало 
ответственнее подходить к вопросам пропаганды 
правовых знаний, разнообразить тематику, скон
центрировать все заявки в парткабинете завода, 
действовать по единому "плану.

В. ЗАИКА, 
начальник отдела кадров 

завода железобетонных изделий.
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В своем выступлении 
мне. хотелось бы расска
зать о мобилизующей ро
ли коммунистов, цеховых 
партийных организаций 
в реконструкции нашего 
предприятия. С огромной 
ответственностью взялись 
они за 'Выполнение госу
дарственного задания. Во 
всех подразделениях за
вода коммунисты являют
ся авангардом, зачинате
лями всех крупных дел.

В. СМОЛЬЧАНОВА, 
член пленума Кировского 

райкома КПСС.

I

5

I

I
J

«СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ», 2 СТР.



Мы—за бригадный подряд
В нашей бригаде 35 че

ловек. В основном это мо
лодежь. Впервые разговор 
о бригадном подряде зашел 
у нас в коллективе в нача
ле прошлого года. Мы мно
го слышали о методе Героя 
Социалистического Труда 
Николая Злобина, но отнес
лись к этому как-то недо
верчиво. Надо было увидеть 
все своими глазами. Группа 
работников нашего управ
ления во главе с главным 
инженером М. П. Коротко
вым, прочитав . в газете 
«Правда» о калужском эк
сперименте, съездила к но
ваторам. На месте убеди
лись в действенности бри
гадного подряда.

Внедрение бригадного 
подряда связано с большим 
объемом подготовительных 
забот, прежде всего с под
готовкой документации. И 
не только мы, рабочие, но 
и инженерно-технические 
работники не знали, с чего 
начать. Разговор об этом

шел не только в нашей 
бригаде, но в бригадах 
других управлений комби
ната.

Школой по внедрению 
бригадного подряда стало 
строительство скоростного 
девятиэтажного дома в по
селке завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола. Мы 
заметили сразу, что новый 
метод приближает рабочих 
к управлению производст
вом, дает почувствовать се
бя хозяином на площадке. 
Другими словами, рабочие 
понимают, что от результа
тов их труда зависит пра
вильное использование ме
ханизмов, расход материа
лов и качество работ. За
ключая договор с управле
нием, бригада берет на 
себя не только материаль
ную ответственность, но и 
моральную, появляется же
лание выполнить задание 
быстро и с высоким качест
вом.

У нас такой эксперимент

начался на скоростном стро
ительстве 144-квартирного 
дома на ул. Серафимы Де
рябиной. Надо сказать, что 
до внедрения бригадного 
подряда комбинат вел 
скоростной монтаж коробок 
здания, а отделочные рабо
ты, как правило, сводили 
на нет усилия монтажников 
и «нулевиков». Метод бри
гадного подряда дал воз
можность осуществить не 
только скоростной монтаж, 
но и скоростную отделку 
здания.

Дом на ул. Серафимы 
Дерябиной, на котором мы 
работали, был построен и 
сдан в эксплуатацию за 2,6 
месяца при норме 9 меся
цев, то есть срок строитель
ства дома был сокращен 
более чем в 3 раза. На этом 
доме мы достигли выработ
ки в натуральных показа
телях на один отработанный 
человеко-день 33,3 квадрат
ных метра при норме 18. 
Сократили трудозатраты.
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ву и других старших 
подруг.

— Мне нравится наш
коллектив, говорит
Тамара Германовна. — 
Все работают отлично.

3 ЛЮДЕН =
В

Стараются 
отставать 
выпускницы

от нас не 
и недавние 
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Семнадцать лет ка

ведь это только кажет
ся, что работа маляра 
проста. Есть и у нас 
свои секреты. Например, 
меловая побелка. Внача-

рячки не наблюдается. 
Все работы ведутся по
установленному 
ку. Качественно 
срок отделочники

графи- 
и в 
соби-

раются сдать дом. Есть 
в этом и частица труда
Тамары 
Аникиной,

Германовны 
одного из

лучших маляров строи-
тельного 
№ 7.

управления

С. НИКОЛАЕВА.

|
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Мы получили премию три 
тысячи рублей, в том числе 
наша 'бригада — 810 руб
лей, а средняя дневная 
зарплата составила около 
12 рублей.

Как видите, применение 
бригадного подряда на ско
ростном строительстве дало 
возможность не только уве
личить выработку в нату
ральных показателях, но и 
значительно повысить мате
риальную заинтересован
ность рабочих.

Рабочие согласны заклю
чать бригадные подряды, 
но руководители, к сожале
нию, не всегда идут на это. 
Дело не в том, что они не 
хотят, а в том, что систе
матическая нехватка строи
тельных материалов, пере
бои в снабжении сводят на 
нет результаты труда рабо
чих. При нормальном обес
печении стройматериалами 
бригадный подряд можно 
применять во всех коллек
тивах.

Наша бригада сейчас тру
дится на первом скоростном 
12-этажном доме № 14 в 
квартале Металлургов. Дом 
строится по методу бригад
ного подряда. Если дом по 
норме должен быть постро
ен за 10 месяцев, то наши 
бригады обязались его 
сдать в эксплуатацию от 
«нуля до ключа» за 46 ра
бочих дней. И мы уверены, 
что сдадим его в срок. 
Однако и на этом скорост
ном доме, к которому при

влечено внимание всего 
комбината, наблюдаются 
перебои в снабжении, а это 
дополнительные, никому не 
нужные затраты труда, не
полное использование ма
шин и механизмов, это,, я 
бы сказал, психологически 
воздействует на коллектив. 
Еще я хотел бы остановиться 
на двух моментах. Первый— 
это документация. Ее очень 
много. Надо сделать так, 
чтобы ее было меньше и 
чтобы она стала более по-, 
нятной и доступной. Вто
рое—экономия материалов. 
Все материалы поставляют
ся нам с УПТК в соответ
ствии с нормами. Поэтому 
вопрос экономии материа
лов довольно относителен. 
Если раньше был перерас
ход материалов, то, взяв 
подряд, бригада этого не 
допускает, но и экономии 
особой нет. Мне кажется, 
что надо рабочих в данном 
случае поощрять за то, что 
они укладываются в норму.

Тем более, что бригадный 
подряд исключает возмож
ность выплаты премии за 
сохранность конструкций. 
Одним словом, мы—за бри
гадный подряд, но одного 
нашего желания мало. Вне
дрение бригадного подряда 
зависит и от других орга
низаций, связанных со стро
ительством крупнопанель
ных домов в Свердловске. 
Так что внедрение бригад
ного подряда надо решать 
в комплексе, усилиям* всех 
заинтересованных органи
заций.

Н. УСОВ, 
бригадир маляров строи
тельного управления № 15.

Для вас, 
рационализаторы

ГАЗОНЫ
В РУЛОНАХ

Как часто еще новосе
лы бранят строителей за 
то, что после их ухода 
вокруг дома не остается 
ни кустика, ни травинки... 
А между тем беда эта
легко поправима.

На торфяном заводе 
«Баложи», что недалеко 
от Риги, освоено произ
водство травяных доро
жек для озеленения скве
ров, парков, жилых мас
сивов, автомагистралей, 
берегов рек и каналов.

Технология изготовле
ния необычной продукции 
довольно проста. На пло
щадке прямо под откры
тым небом. расстилают
полиэтиленовую пленку, 
поверх кладут деревянную 
раму. В нее заливают пи
тательный субстрат тор
фа с водой и высевают 
семена многолетних трав. 
Через месяц корневая 
система становится на
столько крепкой, что мож
но снять раму и скатать 
«дорожку» в рулон.

П. ПЕТРОВ,
инженер.

зад приехала из не
большой тюменской де
ревушки Уват в Сверд
ловск Тамара Аникина. 
Закончила здесь про
фессионально - техниче
ское училище и стала 
маляром. В 1958 году 
пришла на стройку. С 
тех пор и началась ее 
трудовая биография. Все 
было: и разочарование, и 
успехи, и неудачи. Не
легко давались первые 
самостоятельные шаги. 
Училась у более опыт
ных подруг по бригаде, 
спрашивала, выясняла. К 
добросовестности и ста
ранию добавились сно
ровка, знания, опыт. Те
перь уже к ней ставили 
поближе молоденьких 

^выпускниц профессио- 
■ нально-технических -учи
лищ, чтобы учились ра
ботать качественно, гра
мотно. Много встрети
лось в жизни Аникиной 
добрых людей'— стар
ших товарищей, что по
могли стать ей масте
ром своего дела. Тамара 
с особой теплотой вспо
минает Л. И. Обедову, 
Т. М. Старкову, Т. И. 
Фомину, О. А. Маркело-

ле надо купорос пра
вильно развести, оштука
туренные стены суметь 
хорошо прокупоросить, 
а уж потом красить. 
Вроде все ясно, а ког
да начнет маляр эту 
работу выполнять — вот 
и видна сразу его про
фессиональная подго
товка. Но про нашу 
бригаду скажу: и. в ра
боте, и в отдыхе друж
ная. У кого день рож
дения — обязательно 
все поздравят. А если 
трудно кому — на по
мощь придут. Да ведь 
как же иначе! Не один 
год рядом работаешь, 
знаешь все о своих под
ругах. И с бригадиром 
повезло. Николай Ивано
вич Луконин одинна
дцать лет вместе с на
ми работает. Опытный, 
знающий человек.

Всего несколько дней 
остается малярам строи
тельного управления 
№ 7 на то, чтобы выпол
нить отделочные работы 
в доме на улице Фур
манова. В конце месяца 
дом надо сдать в экс
плуатацию. И хотя вре
мя торопит, особой го-

ПО СИЕЛаЛ!

На статью «Тревожная обстановка», опубли
кованную в газете «Свердловский строитель» 
№ 21, отвечает начальник строительного управ
ления № 28 т. Пекарь:

— По графику строительства общественного 
центра (блок А), утвержденному начальником 
комбината, наше управление должно было присту
пить к монтажу каркаса здания 12 июня 1974 го
да. В установленный срок управление начало 
свои работы.

Однако в дальнейшем работы могут сдержи
ваться из-за того, что до сих пор не решен воп
рос по фактуре наружных панелей. То, что пред
лагают проектировщики (глазурованная плитка, 
головыринский щебень), технически неприемле
мо для завода ЖБИ треста «Стройдеталь-70».

Кроме того, сорван срок установки второго ба
шенного крана из-за неподготовленности пло
щадки под пути башенного крана по вине строи
тельного управления № 29.

При скорейшем решении вопроса по фактуре 
наружных панелей и установки второго башен
ного крана в ближайшие дни наше управление 
примет все меры для выполнения своих работ 
качественно и в установленный срок.

ЛЕГКИЙ БЕТОН
— Ваш песочек — 

золото!..
Так сказал один из 

руководителей комби
ната железобетонных 
изделий Киева, побы
вавший недавно вместе 
с представителями дру
гих городов на Смыш- 
ляевском эксперимен
тальном заводе по про
изводству керамзитово
го песка.

В последние годы 
строители все чаще 
произносят слово «ке
рамзит». И это не слу
чайно. Известно: если 
заполнять железобе
тонные конструкции 
щебеночным гравием и 
речным песком, то объ
емный вес стеновой па
нели колеблется от 
1400 до 1700 кило
граммов на один кубо
метр. Это, как гово
рят теперь, «тяжелый 
бетон». Применяя же 
керамзит, можно облег
чить конструкции, не 
уменьшая их прочно
сти, теплопроводности 
и звукоизоляционных 
свойств. Для производ
ства керамзита исполь
зуются так называе
мые «жирные» глины, 
способные вспучивать
ся. «Обжаривая» их в 
специальной печи, по
лучают гравий, кото
рый в три-четыре раза 
легче воды, а по проч
ности не уступает ще
бенке.

Однако и при таком 
способе в качестве за
полнителя наряду с ке
рамзитовым гравием, 
напоминающим круп
ные грецкие орехи 
кирпичного цвета, в 
определенных пропор
циях нужен и песок. 
Речной слишком тя
жел. Значит?.. Значит, 
надо дробить керамзи
товые «орешки»? Сна
чала их получать, а за
тем кувалдой по шари
ку! Так не проще ли 
получать сразу гото
вый керамзитовый пе
сок нужной фракции—

Репортаж 
с эксперимен
тального завода 

от пылевидной до пя
тимиллиметровой? Да 
такой, чтобы все эти 
фракции были смеша
ны в определенной 
пропорции?

Дело оказалось ле 
из легких. Однако не
сколько лет назад в 
Куйбышеве в научно- 
исследовательском ин
ституте керамзита по
явилась небольшая 
опытная установка по 
производству керамзи
тового песка в кипя
щем слое. Она хорошо 
зарекомендовала себя, 
а недавно был постро
ен экспериментальный 
завод, выпускающий, 
как заметил гость из 
Киева, «не песочек, а 
золото».

Вместе с директором 
С. Флегонтовым и 
главным инженерам 
О. Исайчевым идем' к 

печи кипящего слоя, 
сырье для которой за
легает под нашими 
ногами — на глубине 
до четырех-пяти мет
ров. Глина Смышляев- 
ского месторождения 
непривычного цвета — 
черная. Ее сушат и 
размалывают. Затем 
она попадает в печь, 
где температура колеб
лется в пределах от 
1020 до 1050 граду
сов.

Через стекло смот
рю в чрево печи. Уди
вительная картина: пе
сок не лежит на поди
не, а висит в воздухе! 
Ученые долго «ломали 
голову», как бы «под
весить» восьмидесяти
сантиметровый слой 
песка между «цолом» и 
«потолком» печи. А са
му идею эту «подска
зали» речные суда на 
воздушной подушке.

— Снизу в печь че
рез многие десятки со
пел нагоняются воздух 
и горящий газ. Они-то 
и образуют для слоя 
песка своеобразную 
«подстилку», — объ
ясняют мне.

Достигая в такой пе
чи «зрелости», песок 
сыплется теперь уже 
в «холодильник» кипя
щего слоя. Но «холо
дильник» — понятие 
весьма условное. Тем
пература в нем 350 
градусов тепла. В «хо
лодильнике» песок ви
сит лишь на воздуш
ной подушке. Газ от
ключен. Через опреде
ленное время готовый 
керамзитовый песок 
идет в емкости.

Недавно на экспери
ментальный завод при
везли из Карелии шун
гитовые отходы. В пе
чи из них был получен 
отличный дополни- 
тель — шунгитовый пе
сок. Из него-то и полу
чают бетонные конст
рукции, объемный вес 
которых может быть 
легче воды.

Представьте себе 
стеновую панель дома, 
плывущую, ну, ска
жем, по Волге!.. В Но
вокуйбышевске уже по
строены первые пяти- 
и девятиэтажные дома 
из так называемого 
«легкого бетона». Они 
процентов на тридцать 
дешевле строящихся 
ныне. И всевозможные 
датчики' показывают, 
что по качественным 
показателям они не 
уступают, а по неко
торым даже превосхо
дят обычные дома. В 
Куйбышевской области 
в этом году появился 
первый корпус пред
приятия, все конструк
ции которого выпол
нены из «легкого бе
тона».

И. ГРЕБЦОВ.
(«Строительная 

газета»).

Бульдозер 
с уширенным 
отвалом

Для планировочных ра
бот- большого объема в 
США предложен поворот
ный бульдозерный отвал 
шириной 12,2 м, высотой 
1,83 м и массой 18.1 тон
ны. Отвал устанавливает
ся на гусеничном тракто
ре с двигателем мощно
стью 385 л. с. и массой 
30 тонн. В качестве до
полнительного тягача ис
пользуется второй тращ 
гор, ' присоединяемый с 
помощью буксирного ка
ната к боковой стороне 
отвала. Для этих целей 
на отвале устанавливается 
канатный блок.

Производите л ь н о с т ь 
бульдозера с уширенным 
отвалом составляет 4 200 
кубометров в час, что со
ответствует производи
тельности двух бульдозе
ров обычной конструкции. 
Однако, как показывают 
испытания, производи
тельность нового бульдо
зера может достичь и семи 
тысяч кубических метров 
в час.

А. САМОХИН.

Для обогрева 
зданий

Электрокалориферн у ю 
установку ЭКМ-20 созда
ли специалисты волжско
го объединения «Энерго- 
техмаш» и ученые Киев
ского филиала Всесоюзно
го научно-исследователь
ского института техниче
ской эстетики. Она пред
назначена для обогрева 
крупных промышленных 
и культурно-бытовых зда
ний, животноводческих 
помещений.

Новый электрокалори
фер отличается от своих 
предшественников боль
шей мощностью: в час он 
подает в помещение 1 400 
кубометров нагретого воз
духа. Агрегат прост по 
конструкции, компактен, 
надежен' в эксплуатации.

Первая промышленная 
партия установок будет 
изготовлена в этом году.

(ТАСС).
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ФОТОРЕПОРТАЖ

ОДИН ДЕНЬ
В ПИОНЕРЛАГЕРЕ

—- Нравится тебе в 
пионерлагере?

Триста раз наверное, 
повторялся, этот вопрос 
в минувшее воскресенье 
у ворот пионерского ла
геря им. Ю. Гагарина. 
Родители, приехавшие 
проведать своих детей, 
прежде всего интересо
вались их настроением. 
Говорят, сколько лю
дей — столько и харак
теров. В детской базе 
отдыха комбината сей
час 365 ребятишек. При
мерно столько же было 
и различных ответов.

Если отец или мать по
лучали ответ: не
нравится, то в первую 
очередь пытались выяс
нить причины. И получа
ли примерно такие отве
ты: «у меня потерялись 
тапочки», «Миша забрал 
у меня пупсика», «кто-то 
спрятал у меня пид
жак». Были и более оп
тимистические настрое
ния: «Мама, ты иди, мне 
некогда, я пошел иг
рать», «вот если бы ве
лосипед сюда привезти, 

тогда это был бы самый 
хороший лагерь».

Жизнь пионерского ла
геря четко расписана по 
часам: подъем, линейка, 
завтрак, обед, сон, пол
дник, ужин.

Первое время ребята 
не могли привыкнуть к 
такому режиму. Да что 
там ребята. Одна мама
ша всерьез убеждала в 
том, что сон после обе
да ее ребенку противо
показан. А тот стоял ря- 
дом и краснел.

Родители, прибыв на 
свидание с детьми, не 
забыли и о «снабже
нии». Сушки, печенье, 
конфеты, апельсины по
шли в ход. Причем наи
более заботливые сдела
ли запас продуктов еще 
на полмесяца. Так что 
некоторые ребята еле 
притащили «гостинцы» в 
комнаты. Кормят в пио
нерлагере отлично, у 
ребят хороший аппетит 
и большое желание по
бегать, поиграть и пора
ботать. Так что стоит ли 
привозить сюда различ

ные хлебо-макаронные 
и кондитерские изделия!

Работают кружки фо
тостудии, вязания, есть 
библиотека, в которой 
около 2500 книг, и поч
ти все 365 человек — 
читатели. Все сдали нор
мы ГТО. Проходят смот
ры песни и строя. Не
давно проведен день 
памяти павших за Роди
ну. Разговор этот надол
го останется у мальчи
шек и девчонок в па
мяти.

Чем же занимаются 
ребята в пионерском 
лагере? Перво-наперво 
надо сказать о стенгазе
тах. Они появились в 
каждом отряде. Причем 
самые интересные стен- 
новки выпущены . самы
ми юными жителями 
«городка».

В пионерской комнате 
организована выставка 

различных работ. Есть и 
рисунки пластилином по 
стеклу, выполненные ре
бятами четвертого от
ряда по мотивам сказки 
А. С. Пушкина «Сказка 
о рыбаке и рыбке». Ин
тересные экспонаты есть 
в разделе «Природа и 
фантазия».

Неплохо поработали 
члены кружка по вяза
нию. Так, Рита Новгород
цева и Галя Павлова 
связали по настоящей 
рукавице, а Лена Андре
ева — даже целый ко
стюм. Правда, он годит
ся пока для куклы, но 
мастерству Лены надо 
отдать должное.

Многое сделано в пи
онерлагере в сфере об
служивания. С пуском 
котельной горячая вода 
появилась не только в 
жилых корпусах, но и в 
бане, на кухне. Работ

ники пионерлагеря стат 
раются сделать все, что
бы ребята набрались 
сил, поправили здоро
вье, хорошо отдохнули. 
Стоит отметить, что к 
воспитателям и пионер
вожатым предъявляются 
самые высокие требова
ния. Так, например, не 
выдержали испытаний 
М. Иванова, С. Черепа
нова, Н. Вискунова. Они 
оказались слабо подго
товленными к такой ра
боте. Видимо, зДесь надо 
сделать упрек тем, кто 
рекомендовал этих лю
дей в пионерлагерь.

Жизнь детской «здрав
ницы» идет своим обыч
ным чередом. Но нет-нет 
да и услышишь такую 
историю. Один мальчик 
сказал своей маме при 
встрече, что он не хочет 
больше оставаться в пи
онерлагере.

— Почему?
— Скучно.
— Все работают, а ты 

стоишь в стороне, — го
ворит воспитатель.

— Я приехал отдыхать.
Любящая мать, узнав, 

что сына заставляют еще 
и работать, увезла его 
с собой. Такие «инци
денты» есть, наверное, и 
в других пионерских ла
герях. Хочется, чтобы в 
нашем их не было вовсе. 
Каждый из нас мечтает 
вырастить из дочери или 
сына человека-тружени
ка, а не барчука. Такая 
же задача и у работни
ков пионерлагеря. Зна
чит нам, родителям, 
нельзя этого не учиты
вать. А. ГРУНИН.

На снимках: здравст
вуй, пионерлагерь; на
водим чистоту; дружные 
барабанщики.

Фото В. Борисова.

ЭТОМ учебном
году в нашу шко
лу поступило бо

лее 350 заявлений от 
рабочих завода, карьера 
и жителей поселка. 
Цифра говорит и о том, 
что школа требует к 
себе большего внимания 
со стороны шефствую-

Школа делает все, 
чтобы повысить уровень 
преподавания, интерес к 
знаниям. Педагоги изу
чили новые программы, 
в общегородском мас
штабе прошли курсы по
вышения квалификации. 
Укрепляется материаль
ная база школы. Приоб-

(цех № 15). Они закон
чили учебный год только 
на «хорошо» и «отлич
но».

В настоящее время 
развернулась работа по 
агитации и набору уча
щихся в школу рабочей 
молодежи на новый 
1974/75 учебный год.
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К новому учебному году

8
5

щих организаций — заво
да железобетонных из
делий имени Ленинского 
комсомола и Шарташ- 
ского каменного карьера. 
Каковы же результаты 
совместной работы шко
лы и предприятий?

ретены учебники почти 
по всем предметам для 
работы на уроках. Шко
ла имеет свою киноаппа
ратуру. И тем досаднее 
нам, учителям, когда на 
наш призыв учиться мо-

Активную помощь
лодые люди 
отказом или

отвечают 
отделы-

оказали комиссии и ком
сомольские группы цехов 
№ 9, 11, 6. Заслуживают 
благодарности работники 
этих цехов А. Есаулов, 
В. Гавришенко, В. Сер
геев. Они со всем ста
ранием помогали школе, 
учителям по вовлечению 
рабочих в школу в те
чение всего учебного 
года. Совсем по-другому 
относятся к учебе рабо
чих в цехах № 1, 4. Эти
цехи

8
самые 

не

I
рабочих, 
среднего 
там много,

большие, 
имеющих

образования, 
но посещают

\

школу они гораздо хуже. 
Партийные организации 
и руководители здесь 
по-видимому недооце
нивают тот фактор, что 
учеба рабочих поможет 
предотвратить текучесть 
кадров, повлияет на по
вышение общей культу
ры трудящихся.

ваются обещаниями.
И все же при всех 

трудностях и недостат
ках есть и успехи в на
шем деле. Многие ра
бочие заканчивают учеб
ный год, успешно сдают 
экзамены за курс сред
ней школы, готовятся 
поступать в вузы или 
техникумы или продол
жают работать, повы
шая квалификацию. Свой 
труд они сочетают с 
успешной учебой в шко
ле, и чем добросовестнее 
рабочий, тем лучше у 
него идут дела на про
изводстве. Заслуживают 
благодарности и поощре
ния оператор Людмила 
Осколкова из цеха № 9, 
сварщик Федор Рыжков 
(цех № 2), оператор 
Нина Соловьева (цех 
№ 1), сварщик Влади
мир Павлов (цех № 6), 
шофер Геннадий Кныш

Издан совместный при
каз по заводу железобе
тонных изделий о соста
ве комиссии содействия 
школе, о плане набора 
учащихся по всем цехам 
и подразделениям. Ут
вержден план работы 
комиссий. В соцобяза
тельства включены пунк
ты о повышении обще
образовательного уровня.

В этом учебном году 
в школу должно быть 
направлено цеховыми 
комиссиями из 280 чело-
век, не имеющих 
него- образования, 
человек. Большие

сред- 
150 
за-

дачи стоят перед шко
лой. И помощь нуж
на здесь на деле. Заводу 
железобетонных изделий 
надо иметь отдельное 
помещение для вечерней 
школы с оборудованны
ми кабинетами, укре
пить материальную базу 
школы и создать необхо
димые условия для за
нятий в общежитиях 
завода, на первое вре
мя выделить хотя бы 
комнаты для занятий.

Л. ДРУЖИНИНА, 
директор школы рабочей 

молодежи № 47.

I
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ФЛАГ ПОДНЯТ • Спорт
В прошлую субботу 

на озере Шарташ откры
лась лодочная станция 
завода железобетонных 
изделий имени Ленин
ского комсомола.

Погода выдалась от
личная, многие купа
лись, загорали. Отдыха-

ло около двухсот завод
чан. После того как был 
поднят флаг, представи
тели цехов организовали 
команды, которые про
цвели соревнования по 
волейболу и настольно
му теннису.

30 июня здесь состо-

ится спортивный празд
ник, посвященный Дню
советской молодежи.
Спортсмены домострои
тельного комбината бу
дут соревноваться в 
плавание и народной 
гребле.

♦

ЗАЛОГ
В ресторане посетитель 

собрался заплатить за обед 
и обнаружил, что оставил 
бумажник дома.

— Мне очень неприят
но, — сказал он, — но я 
забыл деньги дома. Я пой
ду за ними, а пока оставлю 
у вас свою жену.

— А нет ли у вас слу
чайно часов или какого-ни
будь колечка в залог?

—- Неужели моя жена —• 
недостаточная гарантия то
го, что я вернусь?

— Конечно, нр, видите 
ли, если вы почему-либо не 
возвратитесь... так ведь у 
меня одна жена уже есть 
дома*.
ВОТ ЭТО НЕУДАЧА!

В тюремной камере за
ключенные рассказывают 
друг другу о своих неуда
чах.

= ПЕСТРАЯ СМЕСЬ
— Это все ерунда! — го

ворит наконец один. — Вот 
меня преследуют неудачи, 
так это неудачи. Представ
ляете себе, задумал я об
воровать одну виллу. Це
лый месяц кормил колба
сой пса. Прикормил. Он 
меня встречал как отца 
родного. Ночью я без осо
бого труда проник внутрь 
виллы. А когда я был уже 
в передней, наступил коту 
на хвост!..
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